

# Torloses Remis gegen St. Johann

2014-07-28 06:49

Keine Tore fielen im Auftaktspiel unserer ersten Mannschaft gegen den Vorjahresvierten TSV St. Johann. Engagiert starteten Karahasanovic & CO. in ihr zweites Pflichtspiel dieser Saison, doch der vom Regenwetter stark zugesetzte Platz machte es beiden Mannschaften schwer richtig ins Spiel zu kommen.

Auch in der zweiten Halbzeit zeigte sich ein ähnliches Bild. Gut gestaffelte Abwehrreihen hüten wie drüben ließen kaum Chancen zu und gingen nur geringes Risiko in der Offensive ein. Die Einwechslung der beiden Neuzugänge Julian Erhart und Dennis Kloser sowie von Robert Blum brachte dann zwar neuen Schwung in die Partie, zwingende Großchancen blieben dennoch aus. So blieb es auch nach 90 Minuten beim 0:0.

**[blum FC Höchst – TSV St. Johann 0:0 \(0:0\) | Spielbericht](#)**